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【学校教育目標 気づき 考え 行動する 生徒の育成】

校 長 船倉 文章

この「コロナ禍」の中で，子どもたちの素晴らしい頑張り，そして保護者や地域の方々

の力添えをいただき今学期を終了できますことに心から感謝申し上げます。

さて，上手にピアノを弾けるようになることや外国語をマスターするためには何千，何

万回の失敗を繰り返し，間違えて恥ずかしい思いをすることに直面します。世界で活躍し

ているアスリートも失敗の連続があることを教えてくれています。間違いや失敗を経験し

ない人はいません。

様々な事柄を経験した１学期でした。生徒の皆さんの今年度の目標はどのくらい達成で

きているでしょうか。きっとその間には，取り組もうと思いながらできなかったり，やっ

てみても達成できなかったりしたことがあることと思います。しかし，それはまだ途中で

あり，ここで諦めてはいけません。失敗だと思えても諦めずに，何かをつかむまでやり続

けてみましょう！パナソニックの創業者である松下幸之助氏は「成功とは成功するまでや

り続けることで，失敗とは成功するまでやり続けないことだ。」と言っています。

いよいよ夏休みが始まります。この夏休みを終えたときに「自分はこれをやり続けてみ

た！」と言えるものに一つ取り組んでほしいと思います。それはきっとこれからの皆さん

の中学校生活を支える大きな根っこの一つになると確信しています。

皆さんはよりよい未来を創っていく大切な存在です。未来を担う皆さんが失敗を繰り返

しながらもそれに負けずにひたすら進み続けるその歩みを心から応援していきます。共に

頑張り続けましょう！

保護者の皆様，夏休みは，子どもたちが家庭や地域に戻ります。温かい眼差しや声かけ，

力強い励ましの応援をお願いいたします。

私たち職員も今学期を振り返り，いただきましたご意見等も参考にさせていただきなが

ら課題等を明確にして，その改善を図り，子どもたちに力を付けていけるように取り組ん

でまいります。今後も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

7月8日の午後から国分高

校の3年生が来校し，探求

活動の取組を中学生に向けて発表しました。国分高校は，SSH(ｽｰﾊﾟｰｻｲｴﾝｽﾊｲｽｸｰﾙ)に指定

され，課題探究的な活動に力を入れており，県内でも5校だけだそうです。身近な事象や

生物等から自分が疑問に思ったことをテーマにして，調べる方法を考え実験や観察をした

り，インタビューをしたりして，

ポスターやプレゼンテーションで

まとめていました。高校生が堂々

と発表する様子を見て，生徒達も

憧れや自分たちもできるようにな

りたいなど，刺激をうけていまし

た。

6月下旬から7月上旬まで

キャリア教育強調週間でし

た。上級学校説明会を実施
し,15校の先生方から学校の特色等について学んだり，OBG講話を実施し,講師として5校の
先輩方を招き，高校生活等について説明を受けたりしました。給食時間には，進路に関す
る作文を朗読するなど，自己実現に向けた進路選択について考える機会となりました。

7月5･6日に3年生が日帰

り校外学習を実施しまし

た。新型コロナウイルス感染症対策のために宿泊はせず，1日目は南薩方面を，2日目は地

元の霧島市の施設等を見学したり，体験したりしました。南九州市知覧町にある武家屋敷

群では，古い日本の家屋や庭園を見学したり，特攻平和会館では，平和の集いの後，館内

を見学し，改めて平和の大切さについて考えたりしました。みやまコンセールでは，3人

の演奏を聴いて芸術に触れ，霧島神宮周辺では，いくつかのチェックポイントを回りなが

ら歴史について考えました。さらに，昼食はホテル京セラで，テーブルマナーを学習し，

学校では体験することのできない貴重な時間を過ごす機会となりました。

○ 第67回全日本中学生通信陸上競技鹿児島県大会

1位 共通男子3000m 前田陽向 2年女子100m 吉屋優希乃

2位 共通女子100mH 井上ハルカ 男子4×100m 東村 種田 市野 東杢比野

3位 共通男子400m 種田航生 共通男子走高跳 種田航生

4位 共通女子4×100m 立和田 吉屋 井上 浅谷 5位 共通男子3000m 弓指浩史郎

○ 第76回鹿児島県陸上競技選手権 兼 国民体育大会陸上競技県予選会

3位 女子100m 吉屋優希乃

〔８月の主な行事予定〕
２日(月)出校日,命の教育の日 20日(金)出校日,応援団結団式

11日(水)ﾘﾌﾚｯｼｭｳｨｰｸ(～17日) 28日(土)ＰＴＡ奉仕作業
13日(金)学校閉庁日(～15日)※詳しくは裏面をお読み下さい 〔第5号は9月1日に発行予定です。〕



〔お知らせとお願い〕

【学校閉庁日について】

８月13日(金)～15日(日)は，学校閉庁日です。この期間は，市内全て

の公立学校において（校内業務や電話対応を含む）対外的な業務を行わ

ない期間となります。この期間に緊急の対応が必要な場合には，市教委

（６４－０７０７）へご連絡ください。

【引き続きの感染対策について】

７月１日，鹿児島県による感染拡大の警戒基準「ステージⅡ」への移

行に伴い，霧島市における学校の行動基準が「レベル２」から「レベル

１」へ移行されました。

感染者数は減少傾向にありますが，鹿児島県による感染拡大警戒期間

は，継続されています。併せて都市部における新たな変異株の出現や，

オリンピック・パラリンピックの開催，夏休み等に伴う人の流れの活発

化など，依然として，いつ，どこで感染が拡大するか予断を許さない状

況です。

つきましては，これまで実施してきました基本的な感染対策の継続の

徹底を改めてお願いします。「全員が正しく，確実に」感染対策を行う

ことは，子どもたちのこれからの学びの保証にもつながります。何卒，

ご理解，ご協力をお願いします。

学校参観週間（６／２８～７／２）へのご参加ありがとうございました。

いただきましたアンケート結果を掲載させていただきます。これからも一つ一つ

の教育活動の更なる充実へ向けて取り組んでまいります。

１ 生徒の学習に対する取り組みは，いかがでしたか。

ア よい １１ イ だいたいよい ０ ウ あまりよくない ０ エ よくない ０

○ 分からない生徒には教えに自主的に動いている様子がうかがえました。集中して取

り組んでいるようでした。

○ おしゃべりをせず，きちんと授業を受けている印象をうけました。

２ 教師は，分かりやすい授業づくりに努めていましたか。

ア よい １０ イ だいたいよい １ ウ あまりよくない ０ エ よくない ０

○ 一人一人に声かけをしていて，いいと思います。

３ 学校内外の学習環境については，どうでしたか。

ア よい １０ イ だいたいよい １ ウ あまりよくない ０ エ よくない ０

○ タブレット学習の様子を見ることができました。始まったばかりだと思いますが，

有効な活用ができることを期待します。

○ 校内はきれいに整頓されていて，とてもよい環境でした。

○ クーラーがついていて涼しく授業を受けられていいと思います。

４ 学校にご意見やご要望等がありましたら書いてください。

▼ 期末テストを返す週だったので，普段の授業風景が見られなかったのが残念でした。

○ 休み時間には生徒からあいさつをしてくれることが多かったです。

○ いつもありがとうございます。見ることが出来て良かったです。

○ いつもありがとうございます。

○ これからもよろしくお願いします。


